



## Wieder ein voller Erfolg



Die zum 5. Mal durchgeführte Sportlerehrung im Stadtbezirk Kalk war wieder ein voller Erfolg.

Nachdem die für November geplante Ehrung krankheitsbedingt abgesagt werden musste war es am 21. Januar soweit.

Jörg Hotop -Sportsachbearbeiter im Bürgeramt Kalk- sowie stellvertretender Vorsitzender des StadtBezirks-SportVerband 8 führte souverän durch die Veranstaltung.

Punkt 15:00 Uhr begrüßte Herr Hotop alle Sportler/Innen und Funktionäre, die für eine Ehrung vorgeschlagen wurden. Unter den doch zahlreichen Besuchern konnte Herr Hotop auch einige Jugendmannschaften aus dem Bezirk sowie den Bezirksbürgermeister Herrn Markus Thiele begrüßen.

Leider konnte der 1. Vorsitzende des StadtBezirks-SportVerband 8 Helmut Wefelmeier nicht an den Feierlichkeiten teilnehmen da er sich zu einer RehaMaßnahme in Bad Mergentheim aufhielt.

Herr Hotop als Sportsachbearbeiter und Herr Willems als Stellvertreter für Herrn Wefelmeier ehrten mit der Sportplakette und einer Urkunde der Stadt Köln folgende Sportler/innen:

- Linda Dahle (RollstuhlBasketballClub Köln 99ers e.V.)
- Lena Ludewigt (RollstuhlBasketballClub Köln 99ers e.V.)
- Marina Mohnen (RollstuhlBasketballClub Köln 99ers e.V.)
- Thomas Becker (RollstuhlBasketballClub Köln 99ers e.V.)
- Mustafa Korkmaz (RollstuhlBasketballClub Köln 99ers e.V.)
- Björn Lohmann (RollstuhlBasketballClub Köln 99ers e.V.)
- Ulrich Otto (RollstuhlBasketballClub Köln 99ers e.V.)
- Dominik Zielke (RollstuhlBasketballClub Köln 99ers e.V.)
- Christian Salterberg (TUS Köln rrh. 1874 e.V.)
- Heinz Lorbach (TUS Köln rrh. 1874 e.V.)
- Bert Winnen (TUS Köln rrh. 1874 e.V.)
- Gerd Escher (TUS Köln rrh. 1874 e.V.)
- Philipp Frech (TUS Köln rrh. 1874 e.V.)
- Jochen Schwarzer (TUS Köln rrh. 1874 e.V.)
- Winfried Schmidt (TUS Köln rrh. 1874 e.V.)
- Michael Pricken (Shiai Judo Team Köln e.V.)
- Melina Pricken (Shiai Judo Team Köln e.V.)
- Denise Pricken (Shiai Judo Team Köln e.V.)
- Anita Bilic (Shiai Judo Team Köln e.V.)

Nachdem die Medallien und Urkunden verteilt waren, zeigte die Capoeira Gruppe - Chapéu de Couro – ihre Schauseinlage. Bei den einstudierten Tänzen mit musikalischer Begleitung, konnten sich alle Anwesenden hervorragend entspannen.

Ausgezeichnet mit der Sportehrenurkunde wurden folgende Vereinsfunktionäre:

- Horst Siefert (TuS Köln rh. 1874)
- Wolfgang Spang (TC Rot Schwarz Neubrück e.V.)
- Guisepe Saporito (SC Borussia 05 Kalk e.V.)
- Reinhold Ages (Borussia 05 Kalk e.V.)
- Heike Kubatz (SC Köln 2000 e.V.)
- Marianne Zimmermann (BehindertenSportGemeinschaft Köln rh. e.V.)
- Helga Krämer (BehindertenSportGemeinschaft Köln rh. e.V.)

Im sportlichen Rahmenprogramm zeigten die Judoka vom Shiai Judo Team Köln in der Altersklasse U 17 eine kleine Trainingseinheit.

Die Power Steppies rundeten den sehr unterhaltsamen Nachmittag mit tänzerischer Gymnastik ab.

Bezirksbürgermeister Markus Thiele bedankte sich nochmals bei allen Sportlerinnen und Sportlern sowie bei den Funktionären für ihre Leistungen.

Für den reibungslosen Ablauf dieses Nachmittags dankte er Herrn Hotop ausdrücklich.

Kurz vor Ende der Veranstaltung wurden die Losgewinner gezogen. Jedes Kind und jeder Jugendliche erhielt zu Beginn der Veranstaltung ein Los. Herr Hotop hat im Vorfeld bei einigen Vereinen (1. FC Köln, KEC, Bayer Leverkusen, Fortuna Köln, Viktoria Köln) angefragt und diese haben einige Sachpreise gespendet. So kamen Bälle, Schals, Wimpel, T-Shirts und die von den KölnBädern gestifteten Freikarten zusammen.

Alles in allem waren Herr Hotop und Herr Willems mit der Realisierung der gesamten Veranstaltung in Verbindung mit der gelungenen Sportlerehrung sehr zufrieden.